



Herzlich willkommen im Haus der Emotionen



Gemeinsam mit allen Mitarbeitenden begrüsse ich Sie herzlich im Domicil Kompetenzzentrum Demenz Bethlehemacker. Unser Haus ist voll und ganz darauf ausgerichtet, einen emotional erfahrbaren Lebensraum für Menschen mit Demenz zu schaffen.

Menschen mit Demenz kennen keine Vergangenheit und keine Zukunft. Sie sind da zu Hause, wo sie emotional verstanden werden. Denn ihre verstandesmässigen Wahrnehmungen sind den gefühlsmässigen gewichen.

Um dieser Tatsache gerecht zu werden, bietet unser Haus eine Vielfalt an emotionalen Erlebnissen. Licht, Farbe, Musik, aber auch Düfte und stimmungsvolle Videos schaffen eine ansprechende Erlebniswelt. Dadurch regen wir die Sinne von Menschen mit Demenz positiv an und erhöhen ihre Lebensqualität.

Lernen Sie unser Angebot genauer kennen und schauen Sie vorbei. Sie sind herzlich eingeladen, sich ein eigenes Bild zu machen. Wir freuen uns auf Ihren Besuch.







Unsere Angebote

Sinnesoase

Der Besuch unserer Erlebniswelten lässt alte Gefühle aufleben und verschafft neue emotionale Erfahrungen. So weckt eine nachempfundene Zugfahrt schöne Erinnerungen an vergangene Reisen. Das Wasserbett oder das virtuelle Kaminfeuer laden zum Verweilen ein, und die sorgfältig ausgesuchten Raumfarben wirken zusammen mit den stimulierenden Düften äusserst wohltuend.



«Bei uns lassen sich Emotionen sehr vielfältig erleben.»



Wellnessoase

In unserem speziellen «Entspannungs- und Thermospabad», das angezogen besucht werden kann, arbeiten wir mit Düften, Licht und Farben. Hier entspannen sich unsere Bewohnerinnen und Bewohner im warmen Wasser und befinden sich dennoch im Trockenen. Wer möchte, erhält eine leichte Massage und kann mit Filmen und wechselnden Standbildern frühere Erlebnisse wie Wandern, Gärtnern oder Segeln neu aufleben lassen.



Spielgruppe «Mitenand»

In unserer generationenverbindenden Spielgruppe begegnen sich zwei- bis vierjährige Kinder und demenzkranke Menschen auf Augenhöhe. Durch ihre emotional unbefangene Art haben Kleinkinder eine belebende Wirkung auf Menschen mit Demenz. Das spielerische Miteinander weckt Kindheitserinnerungen bei den Älteren und fördert die Empathie bei den Jüngsten.



Unser Angebot

■ Pflege und Betreuung

Für mittel bis schwer an Demenz erkrankte Menschen bieten wir 73 Betreuungsplätze in Einzel- und Doppelzimmern.

■ Entlastungsangebot

Wer seine Liebsten selber betreut und pflegt, sollte sich hin und wieder eine Auszeit gönnen dürfen. In dieser Zeit nehmen wir Ihr pflegebedürftiges Familienmitglied gerne auf – in unserem Ferienzimmer oder an einem unserer drei Tages- und/oder Nachtplätze (7 Tage/Woche).

■ Weitere Angebote

Individuelle Beratungen und Hausführungen für Angehörige. Physiotherapie, Coiffeur und Podologie für Bewohnerinnen und Bewohner.

Kontakt

Haben Sie Fragen oder möchten Sie unser Haus besichtigen? Wir nehmen uns gerne Zeit für Ihre persönlichen Anliegen. Kontaktieren Sie uns unverbindlich – wir sind für Sie da.

Domicil Kompetenzzentrum Demenz Bethlehemacker

Kornweg 17 3027 Bern bethlehemacker.domicilbern.ch

Tel. 031 997 47 47 Fax 031 997 47 48 bethlehemacker@domicilbern.ch

Lage

Domicil Kompetenzzentrum Demenz Bethlehemacker liegt in Bern West. In der unmittelbaren Umgebung befinden sich zahlreiche Einkaufsmöglichkeiten, das Restaurant Mona Lisa und die reformierte Kirche Bethlehem.

Erschliessung mit dem öffentlichen Verkehr ab Bern:

- Postauto Nr. 101 Richtung Kappelenring-Schlossmatt, Haltestelle Bethlehem Kirche
- Tram Nr. 8 Richtung Brünnen Westside Bahnhof, Haltestelle Bethlehem Kirche

Erschliessung mit dem Privatfahrzeug:

Autobahn A1, Ausfahrt Bethlehem

Weitere Informationen finden Sie unter bethlehemacker.domicilbern.ch



